

ラム

2013年7月号

— 日ごとの糧を共に —

カトリック麴町 聖イグナチオ教会

《献米だより》
四ッ谷おにぎり仲間
カレーの会
そして
ミニバザー

「カレーの会便り」



梅雨明けもしないまま一年の半分が終わりました。この半年の中で皆さんは、どれだけの出会いと別れがありましたか？ カレーの会は週に1度ですが、毎回200人余りの人達との出会いがあります。その他にもカレーの食材を配達してくれるお店の方や、早朝からホールの掃除を下される業者の方、そして『緊急事態』で献米をお願いしたら早々にお米を寄付して下さる方・・・当日にカレーを作る事だけがボランティアではなく、この様に黙って力を貸して下さる沢山の人の温かい心に出会い、支えられている会です。「この一週間元気だった？」の言葉の掛け合いでおじさん達との朝は始まります。

7月1日のカレーの会では、マジスをカウンターに置いてみました。多くの時間を一人で過ごす事が多いおじさん達は、雑誌を含め新聞、本など、活字を好む人が多いので、予想外に手にする人が多数おられました。

2度カレーを食べたり、コーヒーを何杯も飲んだり、お手洗いや、シャワーの使用法に問題があったり、ちょっとした優しさからこの様なマナー違反をそのままにすると、カレーの会存続に発展する場合もあるので、その部分が私達の辛い所です。お手洗いに関しては、特に女性ホームレスの方にとっては、よそ者の侵入なしに安心して使える、ホッとできる場所でもある様です。普段、接点がない世界で生きているおじさん達と私達を出会わせてくれたのが、このカレーの会です。そして、この教会という場所で私達は繋がっています。「分かり合う」事は難しくても、「分かち合う」事が出来るのがこの時間だと思います。「分かち合う」事によって、自分自身を振り返り、気づきの時間でもあると思うのです。

梅雨明けと同時に暑さとの戦いが始まります。食中毒には細心の注意をしなければなりません。同時に部屋の温度設定にも気を遣います。遠い道のりを歩いて来る人達の為には、ある程度温度を下げなければ熱中症の危険もあります。「涼しくて快適過ぎるとかえって帰り道がキツイ！」という意見も多々あります。

6月には、私達と一緒に働いた教会ボランティアの一人が神に召されました。笑顔が絶えない元気いっぱい女性でした、いつまでも私達の心の中に生き続けてくれる事だと思います。ご冥福を心よりお祈りいたします。



- 献米の在庫は、7月1日現在160キロです。
- 皆様のお早々のご協力に、深く感謝致します。
- しかし毎月200キロ近くお米を使うので、まだまだ一層のご協力を、引き続きどうか宜しくお願い致します。

(聖イグナチオ教会：カレーの会：木嶋真理)

6月の献米報告

お米・・・・・・・・・・134.9kg
お米券・・・・・・・・・・4枚
お米券相当現金・・12,663円
海苔・・・・・・・・・・151枚
梅干し・・・・・・・・・・4パック
サランラップ・・・・4本

ありがとう
ございました



今後の献米日の予定

8月 3日(土) 午後5時45分~6時(18時のミサの前)
毎週土曜日の14:00~17:00まで、テレジアホールのパントリー1
でも、四ツ谷おにぎり仲間が献米を受け付けております。
8月 4日(日) 午前8時20分~11時半(8時半、10時のミサの前後)

●集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。

おにぎりの会報告

6月の土曜日おにぎり配布個数は、総計755個となりました。ご協力ありがとうございました。

カレーの会報告

6月のカレーの会では、カレーを召し上がった方 868人、シャワー利用者は30人、ヘアカットは6人でした。今後ご協力宜しくお願いします。

6月度ミニバザーの収益金報告

6月のミニバザー売上げ高は 139,437円でした。皆様のご協力に心より感謝いたします。

次回のミニバザー開催日・・・・8月18日(日) 午前9時~午後2時

場所：主聖堂正面前

開催日は原則として第3日曜日です。
宜しくお願い致します。

☆ミニバザーのための献品・・・・毎週日曜日 午前8時半~午後1時半

メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

日用雑貨・新品衣料・装身具やインテリア用品・文房具・食品
(賞味期限内のもの)・化粧品

保管場所狭小のため、中古衣類・かさばる品は扱いません。

☆ホームレスの方々への献品・・・・献品場所・時間はミニバザー献品と同じです。

男物夏用衣料(Tシャツ・ズボン・ポロシャツ等・靴下・下着)

スニーカー・帽子・タオル・髭剃り・袋物・ベルト・ザックなど。

男性用の衣類・雑貨は、中古品も大歓迎です。

